



**COMMUNIQUÉ DE PRESSE**

**pour diffusion immédiate**

## **Un vent de changement à la CBJC**

**Sainte-Catherine-de-la-Jacques-Cartier, le 11 janvier 2018** - Pour la Corporation du bassin de la Jacques-Cartier (CBJC), 2017 aura été empreint de nouveauté au sein de l'équipe de permanence. En effet, Madame Cynthia Guay qui était directrice du Plan Directeur de l'Eau (PDE) et responsable des communications depuis près de cinq ans a été promue à la direction générale en remplacement de Monsieur Antoine Bourke. Antoine a quitté ses fonctions après dix années de valeureux services en juin dernier. Un peu plus tôt, Monsieur Michaël Leblanc entrain en poste comme directeur des projets en remplacement d'Antoine Rivierre. Enfin, en novembre dernier, Monsieur Jean-Michel Fortin est venu combler le poste laissé libre par la promotion de Madame Guay au titre de directeur du PDE et responsable des communications.

Ces changements dans le personnel n'affectent en rien la qualité de l'expertise et du support de la Corporation à l'égard de ses partenaires municipaux et des autres acteurs de l'eau de la zone de gestion de la Jacques-Cartier. Bien au contraire, puisque la CBJC peut compter sur son réseau d'experts bénévoles de grande expérience ainsi que son réseau de partenaires qui s'enrichit de plus en plus pour supporter ses travaux.

Malgré le hiatus dans certains dossiers causés par tous ces changements, la CBJC entame l'année 2018 avec l'enthousiasme d'une équipe plus jeune et renouvelée.

Pour plus de renseignements, vous pouvez visiter le [www.cbjc.org](http://www.cbjc.org) ou communiquer avec nous par téléphone au 1-888-875-1120 ou par courriel au [info@bjc.org](mailto:info@bjc.org).

-30-

Source :  
Corporation du bassin de la Jacques-Cartier (CBJC)  
1-888-875-1120  
Courriel: [info@cbjc.org](mailto:info@cbjc.org)